
 
 
 
 
 
 
 
 
 
15.09.2020                                                                                     PC-CP (2020) OB PLENARY BIL 
 

Council for Penological Co-operation (PC-CP) 
Conseil de Coopération Pénologique 

(PC-CP) 
 

10th Plenary Meeting  
10e réunion plénière 

Strasbourg, 13-14/10/ 2020 
 
 

DRAFT ORDER OF BUSINESS / PROJET D’ORDRE DES TRAVAUX 
 
 

TUESDAY 13 OCTOBER / MARDI 13 OCTOBRE 

Morning / Matin 

09.30 - 10.00 

Opening, adoption of the agenda, the order of business and the last meeting 
report / Ouverture, adoption de l’ordre du jour, de l’ordre des travaux et du rapport de la 
dernière réunion 
 
Information by the Secretariat / Informations fournies par le Secrétariat 

10.00 - 11.00 
COVID-19: PC-CP Working Group statements and steps for the future / COVID-19 : 
les déclarations du Groupe de travail du PC-CP et actions pour l’avenir  

11.00 - 12.00 

25th Council of Europe Conference of the Directors of Prison and Probation 
Services (Strasbourg, 9-10 November 2020) / 25e Conférence du Conseil de l’Europe 
des Directeurs des services pénitentiaires et de probation (Strasbourg, 9-10 novembre 
2020)  

Afternoon / Après-midi 

14.30 - 15.30 
Council of Europe Annual Penal Statistics (SPACE) / Statistiques pénales annuelles 
du Conseil de l’Europe (SPACE) 

15.30 - 16.30 
Assistance and co-operation activities in the criminal law field / Activités 
d’assistance et de coopération dans le domaine du droit pénal 

WEDNESDAY 14 OCTOBER / MERCREDI 14 OCTOBRE 

Morning / Matin 

9.30 - 12.00 

Draft Committee of Ministers Recommendation regarding the assessment, 
management and reintegration of persons accused or convicted of a sexual 
offence / Projet de Recommandation du Comité des Ministres concernant l'évaluation, 
la gestion et la réinsertion des personnes accusées ou reconnues coupables d'une 
infraction sexuelle 

Afternoon / Après-midi 

14.30 - 16.00 

Draft Committee of Ministers Recommendation regarding the assessment, 
management and reintegration of persons accused or convicted of a sexual 
offence / Projet de Recommandation du Comité des Ministres concernant l'évaluation, 
la gestion et la réinsertion des personnes accusées ou reconnues coupables d'une 
infraction sexuelle 

16.00 - 16.30 
Items for information: the PC-CP mandate to work on mental health, artificial 
intelligence and terrorism / Points pour information : le mandat du PC-CP concernant 
le travail sur la santé mentale, l’intelligence artificielle et le terrorisme 

 


